



Work-Based Learning Activity Definitions

CAREER AWARENESS ACTIVITIES

(CONOCIMIENTO DE CARRERAS)



Guest Speakers

Profesionales de diferentes industrias que comparten información sobre su trabajo, la empresa donde trabajan, su trayectoria profesional, y las destrezas y conocimientos necesarios para tener éxito en esa carrera. Algunos también pueden ofrecer talleres donde ayudan a los estudiantes a desarrollar destrezas técnicas o de preparación profesional durante la sesión.



Worksite Tours

Estas visitas permiten que los estudiantes conozcan directamente un lugar de trabajo. Observan cómo es el ambiente laboral, las expectativas, y los requisitos de diferentes profesiones e industrias.



Career Fairs

En las ferias de carreras, se reúnen representantes de varias empresas e industrias para hablar con los estudiantes sobre sus trabajos, qué hace su empresa, y qué tipo de educación, habilidades y conocimientos se necesitan para entrar y tener éxito en esas profesiones.

CAREER EXPLORATION ACTIVITIES

(EXPLORACIÓN DE CARRERAS)



Informational Interviews

Las entrevistas informativas les dan a los estudiantes la oportunidad de practicar sus habilidades de comunicación al contactar a un profesional para entrevistarlo y aprender más sobre su industria, empresa y trayectoria profesional.



Job Shadows

Los estudiantes pasan tiempo uno a uno con un empleado, observando y participando en sus actividades diarias para conocer mejor su trabajo y cómo es un día típico en esa ocupación.



Mock Interviews

Estas entrevistas permiten que los estudiantes practiquen cómo presentarse y responder preguntas, recibiendo retroalimentación de profesionales del mundo laboral.



Mentorship

Los mentores son profesionales que desarrollan relaciones continuas con estudiantes o grupos de estudiantes para explorar opciones de carrera, ofrecer orientación sobre cómo avanzar en la universidad y el mundo laboral, y ayudarles a construir una red profesional. También modelan habilidades clave y apoyan a los estudiantes en perfeccionarlas.



Resume Coaching/Review Sessions

Estas actividades ayudan a los estudiantes a mejorar su resumé con la ayuda de profesionales, especialmente para entrevistas simuladas o solicitudes de internados.



Work-Based Learning Activity Definitions

CAREER EXPLORATION ACTIVITIES (EXPLORACIÓN DE CARRERAS)



Skills Workshops

Profesionales dirigen sesiones prácticas para ayudar a los estudiantes a desarrollar habilidades técnicas o de preparación profesional.



Partner Engagement Projects

Proyectos de aprendizaje extendido, generalmente de menos de 40 horas, que permiten a los estudiantes explorar desafíos auténticos de la industria y del mundo real, brindándoles una experiencia de aprendizaje genuina con la guía de un profesional de la industria, que puede incluir a un miembro de la junta asesora o un socio comunitario local. No se requiere que el profesional de la industria proporcione el desafío, pero sí ofrecerá apoyo a través del acompañamiento del proyecto, que incluye la supervisión del desarrollo del proyecto y la resolución de problemas mediante retroalimentación intencional y conexiones significativas. Estos proyectos están diseñados para preparar a los estudiantes para una experiencia más profunda de mentoría en la industria y pueden realizarse dentro o fuera del aula. (**Knopro se considera un ejemplo**)

CAREER PREPARATION ACTIVITIES (PREPARACIÓN PARA LAS CARRERAS)



Internships

Las pasantías permiten a los estudiantes aplicar y desarrollar aún más las habilidades que necesitan para tener éxito en la universidad y en su carrera, además de aportar valor al lugar donde realizan su pasantía/internship.



Mentored Industry Projects

Los proyectos con mentoría de la industria ofrecen experiencias de aprendizaje auténticas en las que los estudiantes se conectan con mentores para abordar desafíos y resolver problemas en una comunidad o sector industrial. Los mentores guían el trabajo del proyecto, brindando retroalimentación y orientación durante todo el proceso. Los estudiantes desarrollan habilidades a través de interacciones profesionales y comprenden la conexión entre el contenido del aula y sus aspiraciones profesionales.



Clinical Experience

Las clínicas son experiencias estudiantiles supervisadas, permiten a los estudiantes poner en práctica las habilidades que han aprendido en un programa de salud. Incluyen hospitales/entornos de atención médica que requieren cierto nivel de contacto con pacientes.



Apprenticeships/Youth Apprenticeships

Los aprendizajes son experiencias laborales pagadas dirigidas por empleadores que incluyen planes de capacitación escritos y acuerdos formales de aprendizaje. Estos aprendizajes incluyen capacitación supervisada en el trabajo, componentes educativos relacionados con el empleo y resultan en al menos una credencial de la industria.